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豊頃生涯教室で
按田町長が講話

10
			28

10
			28

える夢オトナの
文化講座開催

11
　	7

牧草ロールで
交通安全

　豊頃町商工会豊頃支部（相澤
喜幸支部長）が交通安全の啓蒙
活動の一環で国道 38号沿いに、
標語とイラストを描いた牧草ロール
を設置しました。今
年は「ルールを守る
私のＳＨＩＮＪＯ」とい
う標語と共に、野球
のユニフォームを着
た按田町長の似顔
絵が描かれました。

11
		23

ヴァイオリン＆ピア
ノコンサート開催

　える夢館はるにれホールで和
光憂人氏（ヴァイオリン奏者）
と長尾崇人氏（ピアノ奏者）に
よる「ヴァイオリン &ピアノ
コンサート」（豊頃町文化協会
主催）が行われました。クラシッ
クや聞き覚えのある J-POP を
演奏し、アンコールでは浦島久
観光大使が作詞した Keep	Me	
In	Your	Heart が披露されるな
ど大いに盛り上がりました。

全国報徳サミット掛川市大
会にオンライン参加

11
			6

豊頃町と株式会社セコマが
協定を締結

10
		27

11
		17	

町内の小中学校で
税の作文と標語が表彰されました

　豊頃中学校で「税の作文」の表彰が、豊頃小学校で「税の標語」の
表彰が行われました。

10
			29

国保連から
感謝状

10
　29

平井さんら
チャリティ販売

　はるにれ友遊館オープンス
ペースで、29 日から 3 日間、
工房うさぎ（平井孝子代表）と
手づくり nao ちゃん（三浦那
夫子代表）による陶器や織物、
パッチワークなどのチャリティ
販売が行われました。作品数は
お二人合わせて 300 点以上で、
季節に合わせた作品の数々が並
びました。売上の一部は社会福
祉協議会へ寄付されました。

11
			17

はるにれの木
土壌改良を実施

税の作文
十勝池田税務署長賞　

佐藤伽凪さん
十勝池田青色申告会
連合会会長賞　

多田茉央さん

税の標語
税務署長賞
豊頃小学校　澁佐考星さん
十勝池田間税会	会長賞
大津小学校　金子耀真さん
十勝池田間税会	優秀賞
豊頃小学校　黒井仁瑚さん
十勝池田間税会	優秀賞
豊頃小学校　今村紗夜さん
十勝池田間税会	優秀賞
豊頃小学校　原田恵一さん

　える夢館交流室で、える夢オ
トナの文化講座「きれいに書け
るボールペン字講座」が小林翠
江氏（北海書人社所属　帯広
市）を講師に招き開催されまし
た。当日は 6名の方が参加し、
ボールペンを使って書く練習を
しながら講師から直接添削して
もらうことで具体的に体感しな
がら、学びを深めていました。

　豊頃コミュニティセンターで
行われた豊頃生涯教室で、按田
町長が講話を行いました。４月
に就任後、やっと町民と向き合
う機会が得られたと笑顔を見せ
ていました。
　参加者は按田町長から福祉施
策などについてわかりやすく説
明を受け、大きくうなずきなが
ら聞き入っていました。

　理事として長年にわたり国民健康
事業の発展向上のために尽力された
ことに対し、宮口孝前町長に北海
道国民健康保険団体連合会（石
子彭培理事長	札幌市）から感謝
状が手渡されました。石子理事長
は「豊頃町長というお仕事の傍ら、
長い間国民健康保険事業を推進し
ていただいて本当にありがとうござ
いました」と感謝を伝えていました。

第 26 回全国報徳サミット掛川市大会（静岡県）
が行われ、二宮尊徳にゆかりのある全国17市町村
が出席しました。当日は新型コロナウイルス感染
症拡大防止のためオンラインで開催され、大会の
様子が動画配信サイトから生配信されました。サ
ミットでは、掛川市の地域部活「P

パレット

alette」による
報徳劇の上演や高校生らによるリレートークが行
われました。本町からは按田町長と島﨑愛彩さん
が出席し、島﨑さんが「報徳思想から考える私た
ちの社会の未来」をテーマに意見発表をしました。
当日の様子は以下のURL からご覧いただけます。

▶ https://youtu.be/8YRdd7UNgFE

　町と株式会社セコマ（赤尾洋昭社長　札幌市）に
よる「まちづくり連携に関する協定」と「災害時に
おける応急生活物資の供給等に関する協定」の調印
締結式がえる夢館交流室で行われました。
　当日はセコマからは丸谷智保会長はじめ５名が出
席、町からは按田町長が出席したほか JA豊頃町か
ら山口良一組合長が出席しました。協定を取り交わ
した後、按田町長は「本町にとってこの協定は心強
いものであり、町民の生活の安定と地域ブランド力
の向上につなげていきたい」と挨拶、丸谷会長は「防
災だけでなく、町の振興にも協力していきたい」と
話しました。

　町の文化財である「はるにれの
木」の土壌改良が５か年計画で
行われており、今年はその最終
年でした。土の入れ替え後、人
が踏み入れた際の緩衝材となる
よう木製チップを撒くなどの作業
が行われました。文化財を管理
している教育委員会では、「今後
もはるにれの木が元気に育つよ
う対応していきたい」と話してい
ました。

▲左から受賞された、多田さん、佐藤さん

▲左から受賞された、黒井さん、今村さん、澁佐さん、金子さん、原田さん
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